



Ondes de Choc ciné débat le 25 mai à Paris / film sur les ondes électromagnétiques

Le film documentaire "[Ondes de Choc](#)" (Thank You For Calling) réalisé par Klaus Scheidsteger et distribué par Jupiter Films, va être rediffusé à Paris.

Vendredi 25 Mai 2018 à 20h30

Cinéma Épée de Bois (100 Rue Mouffetard, 75005 Paris) Entrée 6.80 ou 5.50€

Projection-Débat avec :

- le **Dr. George CARLO**, juriste, biologiste cellulaire et moléculaire (State University of New York) et intervenant dans le film,
- le **Dr Marc ARAZI**, médecin et lanceur d'alerte sur le « phonegate », Président d'Alerte Phonegate
- et **Klaus SCHEIDSTEGER**, réalisateur du film et journaliste d'investigation.

Bande-Annonce du film : <http://www.jupiter-films.com/film-ondes-de-choc-94.php>

Quels risques les téléphones portables font-ils courir à notre santé ?

Depuis l'apparition des mobiles, des scientifiques issus du monde entier, creusent ce sujet. Loin d'être anti-téléphones, eux-mêmes utilisateurs quotidiens, ils ont démontré que les ondes électromagnétiques émises par les portables peuvent causer des dommages irréversibles au cerveau.

Reconnues par la cour de justice américaine, leurs découvertes ont pourtant encore du mal à se faire entendre.

Ce documentaire résolument engagé, humain et émouvant, nous ouvre les yeux et nous invite à une utilisation plus saine de l'ensemble de nos appareils sans fil.

Merci pour vos partages. Pour aider à sa diffusion, recevoir des flyers, organiser une projection, contactez Jupiter Films : <http://www.jupiter-films.com/contact.php>

Au plaisir de vous voir le 25 mai !
Belle journée,

Etienne Decré
Jupiter Films

41 rue Claude Terrasse 75016 PARIS + 33 (0)1 53 84 40 90 -
com@jupiter-films.com